



Prof. Dr. med. Heide Siggelkow

25.02.2019 08:00 CET

## **Programm & Pressekonferenz: Deutscher Kongress für Endokrinologie**

Vom 20.-22. März findet der 62. Deutsche Kongress für Endokrinologie in Göttingen statt. Kongresspräsidentin ist diesmal unsere Kollegin Frau Prof. Dr. med. Heide Siggelkow aus unserem endokrinologikum Göttingen.

Themenschwerpunkte werden in diesem Jahr "Knochen als hormonelles Organ", "Vitamin D, das endokrine und metabolische System", "Update Andrologie nach Berthold" sowie "Endokrine Onkologie" sein.

Ein besonderer Fokus wird auf der Osteologie mit den zentralen Bereichen

Osteoporose und Nebenschilddrüsenerkrankungen – einem Spezialgebiet Prof. Siggelkows – liegen. Aktuelle Daten dazu werden von John-Olov Jansson aus Göteborg vorgestellt. Themen aus dem Bereich des Knochenstoffwechsels und der nicht nur calcium-regulierenden Hormone werden sich in mehreren Vorträgen und Symposien wiederfinden.

„Wir hoffen, mit unserem Programm ein attraktives Gesamtkonzept anzubieten und den intensiven, direkten Austausch zwischen Kolleginnen und Kollegen zu fördern.“, so Prof. Siggelkow. „Wir freuen uns sehr auf alle Teilnehmer und Beiträge!“.

Das vollständige Kongressprogramm finden Sie [HIER](#).

Die Pressekonferenz zum Kongress findet am 20. März statt. Neben dem Einfluss von Knochenhormonen wird es dort auch um das polyzystische Ovarsyndrom (PCOS) und das Mikrobiom sowie die Fruchtbarkeit bei Männern gehen. Journalisten haben hier die Möglichkeit, mit den entsprechenden Experten über aktuelle Kongressthemen zu diskutieren.

Die Einladung zur Pressekonferenz und das vorläufige Programm finden Sie [HIER](#).

---

### ***Informationen zum Unternehmen***

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

## Kontaktpersonen



**Juliane Ahlers**

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

[juliane.ahlers@amedes-group.com](mailto:juliane.ahlers@amedes-group.com)

+49 172 166 08 43